

## Accionistas de <mark>Ecopetrol</mark> eligieron la nueva junta directiva

Conozca quiénes continuarán y quiénes salieron de la junta directiva.

Por: Leidy Julieth Ruiz

Los accionistas de Ecopetrol eligieron la nueva junta directiva de la compañía. Una de las nueve personas fue elegida por los municipios productores, por lo que Hernando Ramírez fue cambiado por Sandra Ospina.

Entre tanto, se mantuvo a Carlos Gustavo Cano como el representante de los minoritarios. Por parte del gobierno de Gustavo Petro, se eligieron a Gonzalo Hernández, Saúl Kattan, Mónica de Greiff y Gabriel Mauricio Cabrera.

Cabe mencionar que según los estatutos de la empresa, se deben mantener a tres personas de la anterior junta directiva, por lo que se determinó que Esteban Piedrahita, Sergio Restrepo y Luis Santiago Perdomo, seguirán en sus cargos.

Le puede interesar: ¿Por qué el peso colombiano se devalúa más que otras monedas en América Latina?

El **presidente de** Ecopetrol, Felipe Bayón, se pronunció sobre dichos cambios y explicó que "tuvimos la oportunidad de llevar acabo una asamblea de accionistas extraordinaria y hay una aprobación para una nueva conformación de la junta directiva donde cuatro de los miembros que estaban en la junta anterior continúan".

Añadió que "hay un miembro de la junta directiva que estuvo hace unos años y que regresa, al igual que todos los miembros de la junta directiva que fue aprobada por la asamblea, tienen las mejores condiciones y calidades para seguir en términos de Ecopetrol con la dirección que se ha trazado".

Ahora la pregunta que se plantean mucho es si el presidente actual de **Ecopetrol** seguirá en el cargo o si por el contrario finalizará su tiempo.

Más información: Precio del dólar: abrió la jornada cerca a los \$5.000

"Desde el punto de vista personal, estamos con muchas ganas y energía porque todavía hay muchas cosas para hacer. Yo les contaba que hace cuatro meses tuve cirugía de cáncer de próstata y hoy estamos al frente de la compañía con muchas ganas, ánimo y con toda la energía para seguir trabajando hasta que sea el momento oportuno de hacer algo diferente, o de darle el paso a alguien más. Por ahora muy contento y muy tranquilo", dijo Bayón.

Cabe mencionar que los miembros de la junta directiva serán los encargados de escoger si sigue Felipe Bayón, o si por el contrario, llega un nuevo presidente para la petrolera.

Entre tanto, salieron de la junta directiva de <mark>Ecopetrol</mark>, Luigi Echeverry, Juan Emilio Posada, Germán Quintero, Cecilia María Vélez y Hernando Ramírez.

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga a La FM en Google News

En esta nota Accionistas de Ecopetrol / Ecopetrol / Felipe Bayón

## Le puede interesar:



Ecopetrol realizará asamblea extraordinaria para elegir a nuevos integrantes de la Junta Directiva

17 días Economía



¿Qué pasará con la junta de <mark>Ecopetrol</mark>?

1 mes Secretos La FM



Se vienen los cambios en la junta directiva de Ecopetrol

1 mes Secretos La FM



Gobierno de Gustavo Petro convocará asamblea de accionistas de Ecopetrol para elegir una nueva junta

3 meses Colombia



Se aprobó un período de dos años adicionales para la Junta Directiva de Ecopetrol

6 meses Economía



## Crisis de la economía en Europa: ¿En qué afecta a América Latina?

quí en La FM le contamos qué pasará con ciertos productos que podrían a empezar a subir.

Por: Diana Carolina de los Ángeles Vergel Perea

En los últimos días no solo la **economía colombiana** se ha visto afectada, sino la de otros países. Actualmente **Europa** vive una **crisis en donde Rusia y Ucrania** están en constante guerra. Por lo cual, genero cierta incertidumbre por lo que sucederá tanto a nivel político como económico.

La subdirectora del Centro de Investigaciones de la Economía Mundial (CIEM), Jourdy Victoria James Hereida, le explicó al portal Cubadebate que el mundo se está recuperando de la pandemia del covid-19, sin embargo, la economía se ha impactado por el conflicto entre Ucrania y Rusia.

